

# *Le président de la Colombie confirme le respect du cessez-le-feu par la guérilla*

---



Bogota, 6 janvier (RHC-PL)- Le président Juan Manuel Santos a confirmé que les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie – Armée du Peuple ont respecté le cessez-le-feu unilatéral et pour un temps indéfini, décrété le 20 décembre dernier pour avancer vers la fin du conflit dans ce pays sud-américain.

A la fin d'une rencontre avec l'équipe qui participe au processus de pacification , il a laissé entrevoir un possible changement de stratégie du gouvernement, lequel a opté jusqu'à maintenant pour le dialogue au milieu du conflit.

Lors d'une allocution dans la ville colombienne de Carthagène des Indes, le président a encouragé l'Armée de Libération Nationale à mettre aussi en vigueur une suspension indéfinie des hostilités et arriver à un accord avec l'exécutif le plus tôt possible.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/42762-le-president-de-la-colombie-confirme-le-respect-du-cessez-le-feu-par-la-guerilla>



**Radio Habana Cuba**